



Staatsministerin Pieper verleiht Preis 'Weimarer Dreieck - Preis für zivilgesellschaftliches Engagement'

Staatsministerin Pieper verleiht Preis "Weimarer Dreieck - Preis für zivilgesellschaftliches Engagement" Die Staatsministerin im Auswärtigen Amt und Koordinatorin für deutsch-polnische zwischengesellschaftliche und grenznahe Zusammenarbeit, Cornelia Pieper, wird am Mittwoch (29.08.) die Laudatio für die diesjährigen Preisträger des von der Stadt Weimar und dem Verein Weimarer Dreieck e.V. verliehenen Preises "Weimarer Dreieck - Preis für zivilgesellschaftliches Engagement" halten. Hierzu erklärte die Staatsministerin: Mich freut besonders, dass im Weimarer Dreieck neben dem politischen Dialog nunmehr auch die Zusammenarbeit im kulturellen und zivilgesellschaftlichen Bereich in den Vordergrund getreten ist. Zahlreiche trilaterale Veranstaltungen zeigen, dass der "Weimarer Funke" auf die Menschen übergesprungen ist. Somit ist das Drei-Länder-Partnerkonzept eine Vision, die in der Zivilgesellschaft angekommen und verankert ist. Und dass drei Jugendliche diesen Preis entgegennehmen, erfüllt mich mit besonderer Freude und Zuversicht. Die Jugendlichen unserer Länder sind es, die in Zukunft das Zusammenleben in Europa gestalten und neue Visionen entwickeln werden. Auswärtiges Amt Werderscher Markt 1 10117 Berlin Telefon: 030 5000-2056 Telefax: 030-5000-3743 Mail: poststelle@auswaertiges-amt.de URL: <http://www.auswaertiges-amt.de> 

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de
poststelle@auswaertiges-amt.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.